

VISITE PASTORALE

A SAINT-MICHEL-DES-SAINTS

Cette communication nous est arrivée trop tard pour être publiée la semaine dernière.



A visite pastorale a été accompagnée, cette année, de circonstances remarquables dans la vallée de Mantawa, ou la Mantavésie.

Mgr Paul Bruchési, parti de Sainte-Emmélie-de-L'Energie, comté de Joliette, le matin du 14 juin, arrivait à Saint-Zénon, vers 11 heures de l'avant-midi.

Ce jour était doublement cher au cœur du premier pasteur et de ces ouailles, car c'était la fête du Sacré-Cœur de Jésus et l'anniversaire de l'élection de Sa Grandeur à la dignité archiépiscopale.

A Saint-Zénon Mgr Bruchési fit la bénédiction d'une église nouvelle et la confirmation de plusieurs enfants.

Le soir, à 6 heures, Sa Grandeur était à Saint-Michel-des-Saints. C'était l'étape la plus reculée, et à la moitié de l'itinéraire de la visite pastorale. Il convenait que Mgr Bruchési prit un peu de repos ici en y restant deux jours.

Sa Grandeur exprima son contentement de se voir de nouveau au milieu des paroissiens de la belle vallée de Mantawa, et loua le patriotisme des colonisateurs qui ont ouvert ses vastes régions, comme une nouvelle Terre-Promise au bon peuple canadien-français. C'est l'occasion de bénir la mémoire vénérée du fondateur de la colonie, M. l'abbé Thomas-Léandre Brassard.

La population de Mantawa qui ne jouit qu'à tous les trois ans de la visite de Mgr l'archevêque, était affectueusement émue et reconnaissante de sa présence. La piété filiale